

# 南風

No.4

R5.10.12

## 目標実現に向けての第一歩

剣道部保護者会会長から寄せられたメッセージです



試合に向けて高まる集中



部員全員の団結で  
勝ち取った栄光

来年の夏の目標は「東北大会優勝」

新チームになって最初のミーティング、全員一致で決まったそうです。

その壁がいかに厚く高いか…。それなりの覚悟があるはず。

夏休みの練習は早朝にしたいと2年生からの提案。大会近くなっても涼しくならず、練習中止が続く中、それぞれが工夫して自主練に取り組んだ夏。

秋季地区大会、男子団体優勝二連覇がかかる中で直前のハプニング。万全ではない状態でも、5人が繋ぐギリギリの勝負で優勝を決めました！！

3年生や卒業した先輩が応援に駆けつけてくれて、部員たちの力になりました。  
ありがとうございました。

いつも部員の要望を聞いて導いてくださる鈴木先生、部員と一緒に汗を流して稽古ご指導くださる森内先生、仕事が忙しい中で稽古してくださる外部コーチの方々、本当にありがとうございます。目標達成の為にこれからも保護者一同、チーム天南一丸となり全力で剣道部を応援します！！

だがしかし、現在、剣道部女子部員が1名しかいません。

1年生も2年生も、今からでも遅くありません。興味のある方、ぜひ剣道場を覗きにいらして下さい。男女共に輝いています

剣道部保護者会会長 渡辺直美(翔太)

<編集後記> 目標達成への第一歩は着実に踏み出されました。これからのご活躍を願っております。部員、職員への思いのこめられたメッセージ、ありがとうございます。  
なお、各部からのメッセージはこれからも承っております。よろしくお願ひいたします。